



臨時休業に際して

明日から、臨時休業となります。

何かと急な対応が多くなり、御迷惑をおかけしますが、よろしく願いいたします。

<行事について>

◎ 3月18日(水)は、全校で修了式(放送)を行います。通常登校させてください。

◎ 3月19日(木)は、全校で卒業式を行います。通常登校させてください。

18・19日、両日12時下校となります。(18日は弁当なしに変更しました。)

※5・6年生については、この他、2日間の登校日を設けます。

<教材・学用品について>

◎ 臨時休業のため、扱えなかった教材については、次年度の始めに繰り越して指導します。

◎ 学用品は最低限の物を持ち帰り、学校に置いておける物は、学校で預かります。

<その他>

◎ 夏季休業中と同じく、図書室の本を貸し出します。何回借り換えにきてもよいので、積極的に読書に親しみましょう。

◎ インターネットでの学習(eライブラリ)も利用できます。

【3月3日、帰りの放送にて】

臨時休業が、明日から始まります。

まず、みなさんを新型コロナウイルスから守り、日本中の流行を防ぐための臨時休業です。学校に来ず、家で過ごすことは、想像以上に大変なことだと思います。学校にいるときは、決まった時間割や、やるべき勉強内容があります。その流れの中で過ごすことができますが、家では自分で考え行動しないとイケません。

こんなときこそ、みなさんが身に付けてきた「プラス1」の力を発揮してください。

お休み中、家で「プラス1」の力を発揮するということは、どういうことか分かりますか。

プラス1を発揮すること「どうすればよいか自分で考え、正しく行動する」ということですよ。」

夜更かしをしまったり、勉強する時間を先送りにしてしまったりすることもできますが、それは、自分で考えて正しく行動していると言えるでしょうか。ずるずるゲームをしてしまうこともできますが、それは、自分で考えて正しく行動していると言えるでしょうか。

正しい生活リズムは、正しい考え方を生みます。

まず、学校へ行っているときのように生活リズムを整えましょう。

そして、午前中は、学校から出されている課題を進めます。

午後には、外で体を動かすこともよいでしょう。

いっぱい読書をするのもよいでしょう。借りた本を読み終えてしまったら、学校に本を借り換えに来ることもできます。

こういった、おおよその過ごし方は分かっていると思いますが、これ以外にも、自分で考えて行動しなければならぬ場面は数多く出てくると思います。そんなときにこそ、「どうすればよいか自分で考え、正しく行動する」「プラス1」の力を発揮するのです。

新型コロナウイルスの流行は、この2週間が山場だと言われています。日本中で力を合わせて、流行を防ぐときです。

3月18日(水)、3月19日(木)には、再会できる予定です。

みなさんとの再会を心待ちにしています。